

LMA- LAGOS MACLEAN ABOGADOS:

Celebrando los 80 años de relación bilateral entre Chile y Australia

Esta firma abrió el año pasado una oficina en Sídney para colaborar en el intercambio de negocios entre Australia y América Latina tanto en ámbitos legales como desde la nueva área de consultoría.

“Como todos los años nuestro estudio LMA-Lagos Maclean Abogados felicita a Australia en su día, con especial énfasis en los 80 años de relación que se celebran este año entre Australia y Chile”, sostiene Kenneth Maclean, socio de la firma.

Agrega que son un estudio de abogados que tiene un claro enfoque corporativo y multiservicios, lo que les permite atender las necesidades tanto de clientes nacionales como extranjeros de todos los sectores y tamaños.

“Precisamente esta condición marca nuestro ADN y explica la gran cercanía que tenemos con una nación como la que celebramos hoy, con la que compartimos la mirada de generación de estrategias creativas e innovadoras, actuando de manera asertiva y flexible frente a las necesidades de nuestros incumbentes y la sociedad toda”.

Explica que el 2024 LMA-Lagos Maclean Abogados tuvo hitos muy relevantes como



fueron la creación de las nuevas áreas de servicio en el rubro educación y servicios financieros alternativos, que se suman a las ya robustas áreas en que se desempeñan. Asimismo, como firma, participaron de la fase inicial de escalamiento de las start ups en las que tienen presencia como Videri AI y LUCA AI. Estas constituyen importantes soluciones de inteligencia artificial para guardias de seguridad corporativos a través de drones y un asistente contable que ayuda en la solución del día a día de las empresas.

Kenneth Maclean también destaca un punto importante que la firma realizó el año pasado y que tuvo que ver con la

creación de la filial LMA Connect cuyo hito más relevante fue la creación de una oficina en Sídney para embarcarse en el desafío de colaborar en el intercambio de negocios entre Australia y América Latina tanto desde lo legal como desde la nueva área de consultoría.

Cabe recordar que LMA-Lagos Maclean Abogados cuenta con oficinas propias en Antofagasta, Santiago, Puerto Montt y Punta Arenas. La firma tiene una óptima infraestructura física, un equipo humano experimentado y un soporte administrativo ad-hoc que le permite dar un permanente apoyo a sus clientes en todo el país.

En el ámbito internacional, debido a la participación que LMA-Lagos Maclean Abogados tiene como miembro de ALL, una alianza legal de reconocidos estudios jurídicos multiservicios legales, le permite tener presencia en más de 20 países, un alcance de 40 áreas de práctica, 2.000 abogados y más de 10.000 clientes.



LMA-LAGOS MACLEAN ABOGADOS

La firma cuenta con una óptima infraestructura física, un equipo humano experimentado y un soporte administrativo ad-hoc.